

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Cultur ofrece próximamente conciertos de la coral de San Miguel de Orkoien, Evoéh, Los colores de la Música y la coral Orreaga

*El programa se traslada a Roncesvalles (Iglesia de la Real Colegiata), Marcilla, Javier y Carcastillo (Monasterio de la Oliva)*

Martes, 13 de agosto de 2013

El programa [Cultur 2013](#) propone en los próximos días los conciertos de San Miguel de Orkoien, en Roncesvalles; Evoéh, en Marcilla; Los colores de la Música, en Javier, y las Coral Orreaga, en Carcastillo (Monasterio de la Oliva).

La primera cita es con la Coral San Miguel de Orkoien, en la Real Colegiata de Roncesvalles, el jueves 15 de agosto, a las 13 horas. Una segunda propuesta es la poesía y la música popular de Evoéh, que tendrá lugar el 16 de agosto, viernes, a partir de las 22 horas en el Castillo de Marcilla. Por su parte, el grupo Los Colores de la Música ofrecerá un recital multicolor que abarca desde la música barroca a los sonidos del cabaret. Será el sábado, 17, a las 12 horas, en el Auditorio de Javier; finalmente, la Coral Orreaga ofrecerá su repertorio vocal el domingo 18, a las 19 horas, en la Iglesia del Monasterio de la Oliva (Carcastillo).

El programa Cultur es organizado por el Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales del Gobierno de Navarra pensado para que los ciudadanos, turistas y viajeros puedan disfrutar de un espectáculo en la época estival, en espacios cargados de historia o en bellos parajes naturales. Así, habrá actuaciones en lugares como el bosque de Orgi, las cuevas de Zugarramurdi, el castillo de Marcilla, los monasterios de Leire, Irujo o La Oliva, Torre de Donamaria, Viana, Santa María de Ujué o la Real Colegiata de Roncesvalles.

El programa se centra en la música, con oferta para los amantes del folk, el jazz, la música de cámara o de coral, el pop y otras músicas.

Para esta edición se han previsto 34 actuaciones en espacios singulares de Navarra como el bosque de Orgi, las cuevas de Zugarramurdi, el castillo de Marcilla, los monasterios de Leyre, Irujo o la



El grupo de música popular Evoéh, actuará el viernes, 16 de agosto.

Oliva, la Torre de Donamaría, Viana, Santa María de Ujué o la Real Colegiata de Roncesvalles.

### **Coral San Miguel de Orkoien, Jueves, 15**

La Coral San Miguel de Orkoien nació en 1985 con el fin de solemnizar las celebraciones litúrgicas de la parroquia de San Miguel de esta localidad. A partir de 1992, comenzó a actuar en otros municipios con un repertorio de música religiosa y profana de distintos estilos, épocas y culturas.

La coral organiza anualmente, desde el año 1996, unas jornadas musicales en homenaje al que fue su fundador y primer director, Javier Murillo, en las que han participado importantes coros de Navarra y País Vasco. En la actualidad cuenta con 40 miembros de distintas edades. Silvia Iribarren es la directora del conjunto desde julio de 2008.



La Coral Orreaga actuará el 18 de agosto.

### **Evoéh, viernes, 16 de agosto**

Evoéh es un joven dúo afincado en Barcelona que lleva más de cinco años trabajando con un fuerte compromiso hacia la poesía y la música popular española. Recogen, transcriben y componen una música llena del colorido de la tradición y de los versos de grandes poetas.

En 2012, tras publicar el disco “Cadencias”, presentan en el Ateneo de Madrid una variante del proyecto. En esa ocasión, que repetirán en Marcilla, Evoéh aparece como un sexteto, acompañando con violín, viola, violoncello y oboe, la cálida voz de Ariana Barrabés y la guitarra manchega de Jesús Olivares.

### **Los Colores de la Música, sábado, 17 de agosto**

El txistu protagonizará el concierto que ofrecerán Izaskun Andueza, Xabier Olazabal, Asier Aguirre y Edurne Errea en el Auditorio de Javier, con acompañamiento de piano, voz y contrabajo.

En esta ocasión, el grupo interpretará, haciendo honor a su nombre, música de todos los colores, desde la del txistu en solitario a la del piano romántico, pasando por la música barroca y los sonidos de cabaret.

### **Coral Orreaga, 18 de agosto**

La Coral Orreaga se formó hace 19 años en Garralda, en el seno de la Escuela de Música Orreaga. Durante los primeros años contó con Begoña Almirantearena en la dirección. Actualmente, Javier Iriarte está al frente de los 27 cantantes de varios pueblos cercanos a Roncesvalles (Orreaga). A lo largo del año actúa en conciertos y celebraciones de diversas localidades (fiestas patronales, bodas, día de los jubilados, concierto navideño en Roncesvalles y Concentración de Coros del Pirineo Navarro) y participa en los distintos eventos y ciclos de la Comunidad Foral (Cultur, Rondas, Día de Navarra, Coros del Camino, Coros por Navarra).